



Liebe Hellberg-Hexe Liebe Freunde der Lörracher Fasnacht

Die alemannische Fasnacht wäre ohne die Hexenfigur nicht komplett. Sie ist wild, passt sich nicht an und hat einen ganz eigenen Charakter. Die Figur erinnert an Menschen, insbesondere Frauen, die „anders“ gewesen sind und aus diesem Grund verfolgt wurden. Kaum ein Ort, in dem es solche Erzählungen aus dem Mittelalter nicht gibt. Vor diesem Hintergrund mahnt die Hexenfigur in unserer Fasnacht zu Toleranz und ermutigt zu Wildheit und einem gewissen „Widerstand“. Dieser Tradition folgend darf ich mich als Obergildenmeister auch immer darauf verlassen, konstruktive Rückmeldungen zur geleisteten Arbeit zu bekommen, wofür ich sehr dankbar bin.

Selbst aus der ältesten Hexenclique unserer Stadt kommend habe ich eine besondere Vorliebe für diese Fasnachtsfigur. Sie besticht durch eine unbeschreibliche Vielfalt. Es stimmt eben nicht, dass alle Hexen gleich sind. Wenn ich nur an die drei Hexencliquen in der Narrengilde denke - sie sind grundverschieden, doch allesamt wunderschöne Hexenfiguren.

Mit ihrem aufgestellten Kopftuch und dem langen schwarzen Rosshaar sowie dem ganz in rot-schwarz gehaltenen Hässlichen sind die Brombacher Hellberg-Hexen ein absoluter Hingucker. Sie sind eine von nur zwei fasnächtlichen Gruppierungen aus Brombach und helfen aktiv mit, die wenigen fasnächtlichen Aktivitäten im größten Lörracher Ortsteil zu pflegen und zu erhalten. Dafür gebührt der Clique unser aller Dank.

In den letzten Jahren hat die Clique einen Generationswechsel vollzogen. Diese Prozesse sind nicht immer einfach und nicht wenige Cliquen zerbrechen daran. Die Hellberg-Hexen haben den Generationswechsel aber geschafft und sind nun bereit für die nächsten 33 Jahre in der Lörracher Fasnacht.

Wir alle freuen uns über das fasnächtliche Jubiläum. Im Namen aller Lörracher Cliquen und Musiken wünsche ich den Hellberg-Hexen weiterhin Freude, Erfolg und einen guten Zusammenhalt in der Clique. Wir sind froh und dankbar diese tolle Clique und die wunderbare Fasnachtsfigur der Brombacher Hellberg-Hexe in unseren Reihen zu wissen.

Friss'n wäg, dr Schnägg
Jörg Roßkopf